

FORKOPIMDA

Jumat Berkah Polres Mojokerto Kota, Polwan Bagikan Baksos Kepada Lansia

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.FORKOPIMDA.COM

Jun 21, 2024 - 21:34



KOTA MOJOKERTO - Masih dalam rangkaian Hari Ulang Tahun Korps Bhayangkara Ke-78, Polwan Polres Mojokerto Kota melaksanakan Bakti Sosial kepada lansia dan masyarakat yang membutuhkan di Kelurahan Magersari, Kota Mojokerto pada Jumat (21/06/2024).



Dipimpin Kanit Binkamsa Sat Binmas Polres Mojokerto Kota, Ipda Wahyuningsih bersama 5 Personel Polwan didampingi Taruna/i Akpol yang sedang melaksanakan Latihan Kerja di Polres Mojokerto Kota terlebih dahulu mendatangi Kantor Kelurahan Magersari.

Dengan arahan Lurah Magersari M. Fauzan Nuryahadi S.STP., Personel Polwan blusukan langsung menuju rumah lansia yang kurang mampu di Dusun Margosari. Polwan Polres Mojokerto Kota menyapa sekaligus bersilaturahmi dengan Masyarakat di sekitar, sembari memberikan bantuan berupa Sembako.

Dengan penuh haru, sepasang lansia juga menyampaikan rasa terimakasih kepada Polwan Polres Mojokerto Kota serta juga sempat memberikan doa kepada Polres Mojokerto Kota.

“Terimakasih Polres Mojokerto Kota atas bantuan yang diberikan, semoga diberikan barokah serta berkah dan juga panjang umur,” Ucap Lansia tersebut.

Selain memberikan sembako, anggota Polwan bersama Taruna/i Akpol juga turut menyapa serta berinteraksi dengan anak-anak dan masyarakat sekitar sekaligus memberikan sosialisasi mengenai pendaftaran Taruna/i Akpol.

Sementara itu, Kapolsek Magersari Kopol Amat S.H., M.H., menerangkan kegiatan baksos ini dilaksanakan pada hari Jumat karena dalam agama islam hari Jumat merupakan Hari terbaik untuk melaksanakan kebaikan.

“Hari Jumat ini tepat sekali menjelang momentum Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78, selain itu hari Jum'at merupakan hari terbaik daripada 6 hari lain untuk melaksanakan kebaikan,” Ujar Kopol Amat

Kompol Amat juga berharap kegiatan Jumat Berkah kali ini dapat bermanfaat bagi masyarakat serta mempererat silaturahmi Polri khususnya Polres Mojokerto Kota dengan masyarakat. Selain itu juga dapat menjadi wujud komitmen Polri sebagai Mitra masyarakat dalam memelihara situasi Kamtibmas di Kota Mojokerto. (*)